
加盟チーム各位 

                 理事長  椎名 修 

 

  過日の総会審議について回答頂きありがとうございました。 

  議案 1号～5号全て過半数の承認回答を頂きましたので、 

  議案は可決致しました。 

(案)を削除していただき、総会成立。ご報告申し上げます。 

  今年度も本連盟へのご協力ご支援何卒よろしくお願い申し上げます。 

  なお 

  予定では、追って資料を郵送する予定でしたが、配布郵送致しません。 

理由として、資料印刷製本送付のための事務局作業に役員が集うことが、現

状適切でないことであります。ご理解いただけますようお願いします。 

よって、上記資料を(正)総会資料として活用ください。 

 今後の連盟事務局作業の軽減、予算面、感染症防止等社会的状況鑑み 

  次年度以降も、総会書面審議とメールでの質疑応答をお願することも 

ありうることをご承知下さい。 

※ 今回可決しました総会資料の中で、議案 4-2 33ページの加盟チーム 

一覧の地区割りが今年度変更してあります。(別紙) 

その地区割について疑義が一件ありました。 

『常任理事会決定事項だとしても、旅費改正の地区割りは理解するが、 

地区編成まで同様で、県南地区が 11チームはバランスが悪い。 

現行の地区割りに戻すか、地区編成の再検討願う。その他 全ての 

疑義についても、公表審議し納得のいく説明を』 

と要望されました。 結果疑義はこの一件でした。 

貴重なご意見ありがとうございます。 

ここに、改めて回答を公表します。 

変更根拠は、 

①旅費規定改正に伴う地区編成です。 

②現在の大会運営では、開催地元地区を中心+参加人数等加味して 

協力お願しております。会場や大会等によっては 2つの地区を 

組み合わせたりと、柔軟にお願いしています。よって地区割りは 

目安であり、地区チーム数はあまり影響ない。 

上記の理由にて、2月の常任理事会で決定したものです。 

 

以上の『地区割り』について 

ご意見ありましたら伺います。 

(問題無い、連盟本部に任せる場合は返信無しでお願いします) 

❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀ 

茨城県小学生バドミントン連盟事務局 

❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀❀ 


